

Clinisys de la mano con su distribuidor oficial Galénica realiza una destacada inversión en el mercado iberoamericano al implementar Clinisys GestLab, ofreciendo avanzados diagnósticos con su software de innovación tecnológica especializado para laboratorios clínicos en Chile

Alicante, España 11 octubre de 2023

“Este exitoso acuerdo es el resultado de una sólida colaboración entre Clinisys España y Galénica en la implementación de innovadoras soluciones informáticas de laboratorios en el Hospital San José de Coronel en Chile”

"La compañía mantiene su enfoque en la expansión internacional, llevando la vanguardia de la innovación digital a los laboratorios clínicos en todo el mundo."

Clinisys, comprometida en su misión de promover comunidades más saludables mediante la implementación de innovación digital y sistemas informáticos inteligentes para laboratorios globalmente, firmó un acuerdo de representación exclusiva con Galénica, una de las compañías líderes en el mercado de diagnóstico in vitro en Chile. Galénica ha logrado ganar una licitación importante en el Hospital de Coronel en Chile que conlleva la implementación del sistema informático LIS GestLab para una gestión más eficiente.

Este logro permite a la compañía consolidar la integración de datos procedentes de diversas fuentes y ámbitos, en línea con su visión de trascender los límites tradicionales de los laboratorios clínicos. Clinisys se propone ofrecer una nueva fórmula de diagnóstico y servicios que contribuya a mejorar la salud pública en cualquier comunidad.

Con 40 años de experiencia en laboratorios, este nuevo acuerdo con Galénica representa un paso significativo hacia la expansión de la empresa a nivel global, lo que implica la ampliación de laboratorios en todo el mundo.

Clinisys tiene presencia en más de 35 países y consigue así proporcionar un conocimiento global insuperable en el sector del diagnóstico de laboratorio. La compañía augura gracias a este hito internacional, una mejora sustancial en la asistencia sanitaria, abarcando áreas de prevención, diagnóstico y toma de

decisiones en tratamientos terapéuticos a través de 22 disciplinas especializadas, que se aplican en nueve industrias diferentes.

Roberto Muñoz, Jefe del Laboratorio del Hospital San José de Coronel, comparte su perspectiva sobre la colaboración con Galénica y su representación de Clinisys: *"Mejora en el flujo de la información, mejoras inclusive, en la comunicación del equipamiento y el LIS, mejoras también en la obtención de datos, en el manejo de datos, y lo que más creo que se ve es la facilidad que tú puedes darle respuesta a requerimientos que tú necesites"*.

Roberto resalta el potencial transformador del SIL GestLab y sus palabras invitan a considerar un cambio de paradigma. Él sostiene que el sistema revelará su verdadera magnitud en el futuro, cuando lo aprovechen al máximo y exploren nuevas definiciones. *"Con el lanzamiento exitoso de GestLab en Chile, marcamos el inicio de un continuo viaje de crecimiento. Este hito es el primero de muchos, y estamos seguros de que veremos más logros en el futuro"*, según Antonio Muñoz, Director Internacional de Ventas Clinisys.

Acerca de Clinisys

Clinisys, con sede en Chertsey (Inglaterra), Tucson (Arizona), Gante (Bélgica) y Alicante (España) es un destacado proveedor global de sistemas de información de laboratorio y soluciones de salud pública.

Con más de 40 años de experiencia, Clinisys ha brindado soluciones integrales a más de 3.500 laboratorios en 34 países. Su experiencia abarca diversas disciplinas, incluyendo áreas clínicas, histológicas, moleculares y genéticas, con un enfoque en la gestión de pedidos, elaboración de informes y entrega de resultados.

Además, ofrecen servicios a laboratorios ambientales, de calidad del agua, agricultura y toxicología. Su presencia global fortalece su compromiso con la excelencia en el ámbito del diagnóstico de laboratorio y la salud pública.

Para más información, visite <https://www.clinisys.com/>

Acerca de Galénica

Galénica fue fundada en 1985 y actualmente es líder en la industria de diagnóstico. La compañía representa a más de 35 compañías de renombre mundial (Beckman Coulter, Bio-Rad, Clinisys, Leica, Luminex, Macopharma,

Mechatronics, entre otros). Galénica cuenta con 115 empleados con presencia en Chile y Perú y es una empresa con certificaciones de alto estándar: ISO 9001, ISO 14001, ISO 37001 y Modelo de Prevención del Delito.

Contacto de Prensa:

Claudia Martinez claudia@brandcomunicacion.com

Diana Moya diana@brandcomunicacion.com